

CHRONIK 2005-2010 KORBBALL

Projektgruppe

Carina Tolusso Monika Feierabend Beni Wyss Dano Kuster Martin Lötscher Patrick Felber Peter Zürcher

Vereinsjahre 2005 – 2010

2005: Die Juniorinnen werden Innerschweizer Meister und steigen zudem in die NLA auf. Das Damen 1 macht den Durchmarsch perfekt und steigt als 2. Ligameister direkt in die 1. Liga auf. Der STV Willisau stellt mittlerweile die meisten Mannschaften an der Innerschweizer Korbballmeisterschaft, darf sich also als grösste Korbballriege der Innerschweiz bezeichnen.

2006: Die Korbballriege wird neu aufgestellt. Neu amtet eine Korbballleitung mit Korbball Chef Marcel «Smörfi» Rölli über die gesamte Riege.

2007: Am ETF in Frauenfeld gewinnen die Damen in der Kategorie B! Das Plauschkorbballturnier feiert bereits das 15jährige Jubiläum. 13 Teams starten an diesem lustigen Wettkampf. Das Herren 1 steigt aus der 1. Liga ab. Das Damen 2 steigt dafür in die 2. Liga auf. Die U20 erreicht in der NLA den 5. Schlussrang, was bis heute die beste Platzierung bedeutet.

2008: Due U20 Juniorinnen steigen aus der NLA ab. Die Schlussrunde wurde dabei in der Willisauer BBZ gespielt. Im Oktober wird auch das Willisauer Hallenkorbballturnier neu lanciert und geht seit vielen Jahren wieder einmal über die Bühne.

2009: Die Willisauer Damen steigen bei den Aufstiegsspielen auf heimischem Boden erstmals in der Geschichte in die NLB auf. Auch in der Wintersaison schlagen sie zu und holen die erste Medaille (Bronze) bei den Damen seit Gründung des Willisauer Damenkorbballs.

2010: Die Damen schliessen das erste Jahr in der NLB auf dem guten 6. Schlussrang ab. Die Mädchen U16 verpassen an der SM mit dem 4. Rang die Medaille denkbar knapp. Aldo Brun übernimmt von Smörfi Rölli die Korballleitung.

Korbballchef Manuel Portmann (19-2006)

Vorsitzender Korbballleitung Marcel «Smörfi» Rölli (2006 – 2010)



2005: Herren 1



2005: Trainingsweekend Willisau



2007: Damen U20 NLA



2009: Aufstiegsspiele NL auf dem Willisauer Schlossfeld



2010: Damen 1 Bronzemedaille Innerschweizer Meisterschaft



2010: Plauschkorbballturnier